

Im Zeichen des Schützen

Schützen – sagt man – sind fröhlich, verspielt und witzig. Auf einen Kommandoton reagieren sie jedoch mit Rebellion. Der Schütze hat einen geraden Lebensweg vor sich, der meist schon vom Elternhaus vorgezeichnet ist und konservativ verläuft. Da er jedoch kein Blatt vor den Mund nimmt, wird er auch immer wieder ins Fettnäpfchen treten.

(Quelle: <http://herzogpark.de/pp/sternzeichen>)



Seit vier Jahren veröffentlicht Pharo-Marketing von Hansgrohe einen Jahreskalender, dessen Motive im Zeichen des Wassers stehen. Der erste Kalender beinhaltete die zwölf Sternzeichen. Nach einer Idee von Thomas Kettner und Horst Schmieder entstanden Unterwasser-Fotos, interpretiert von fünf Schwimmerinnen und einem Schwimmer. Heute nun die Darstellung des Sternzeichens Schütze, das die Zeit vom 22. November bis 20. Dezember umfasst.